

Aus dem Alters- und Pflegezentrum Au



Von links: Verwaltungsratspräsident Erwin Schnüriger, Leiterin Pflege und Betreuung Zlata Klaric, Geschäftsführerin Marie-Therese Sommerhalder und Gemeindepräsident Paul Betschart gratulieren Josef Schibig.

Herzlichen Glückwunsch zum 95. Geburtstag

Am 20. Januar 2025 konnte Josef Schibig bei guter Gesundheit seinen 95. Geburtstag feiern. Er freute sich über zahlreiche Gratulationen und genoss den besonderen Tag sichtlich. Wir gratulieren dem Jubilaren von Herzen zu seinem hohen Geburtstag und wünschen ihm alles Gute, viel Glück und beste Gesundheit.

75 Jahre Edi Zürcher

Am Fasnachtssamstag, am 1. März 2025, feierte Edi Zürcher seinen 75. Geburtstag. Wir gratulieren ihm von Herzen und wünschen ihm viel Glück, alles Gute und beste Gesundheit, auf dass er froh und munter viele weitere Jahre geniessen kann.



Mitarbeitende der Pflege, Geschäftsführerin Marie-Therese Sommerhalder und Verwaltungsrat Markus Marty freuen sich mit Edi Zürcher.



Bunt gings zu her beim Besuch der Steiner Rott...

Fasnacht – auch in der Au wurde zünftig gefeiert

Am Fasnachtssamstag durften wir eine Rott der Steiner Fasnachtsgesellschaft mit Narrenvater Edwin Gwerder und der Steiner Räbe begrüßen. Die Bewohnerinnen und Bewohner freuten sich sehr über den Besuch der bunten Maschgraden. Alle lauschten gespannt den Gsätzli, die der Narrenvater zum Besten gab und freuten sich über den Auftritt der Nüssler. Beim gemeinsamen Mittagessen blieb Zeit für den einen oder anderen Schwatz.

Ein weiterer Fasnachtshöhepunkt war der Besuch der Steiner Guggenmusig Bogäspeuzer am Güdelmontag. Die fätzigen Fasnachtsklänge erfreuten Mitarbeitende wie Bewohnerinnen und Bewohner.

Am Güdeldienstag schliesslich sorgten die Örgelifründe Brunnen mit lüpfiger Musik für einen gebührenden Abschluss der diesjährigen Fasnacht

Schön wars. Herzlichen Dank allen, die den Weg in die Au gefunden haben und den Bewohnerinnen und Bewohnern frohe Stunden bereiteten.



...und auch der Geburtstag von Edi Zürcher wurde gewürdigt.



Die Örgelifründe Brunnen sorgten für beste Unterhaltung.



Herzlichen Dank für den Besuch liebe Bogäspeuzer.

Marie-Therese Sommerhalder